



Communément appelée, resto 101, la place est restée fermée depuis le début de cette année académique 2018/2019.

Cette fermeture qui dure déjà plus d'un mois maintenant, s'est transformée en calvaire aux cœurs des étudiants qui y descendent souvent pour valider leurs plats. On se demande ce qui a bien poussé les autorités de l'institution à priver les étudiants de ce privilège étatique. Mais une observation faite par la rédaction de **237actu.com** montre que la structure qui abrite cette activité a été fermée en raison de réfection.

Les étudiants iront finalement pour les congés de Noël, sans avoir goûté aux délicieux plats du *student's restaurant*, qui coutent d'ailleurs juste la pièce de 100f par plat. Pour les anciens, il s'agit d'une vraie privation car c'était une habitude d'éviter à la fois les dépenses, mais aussi, plus de temps pour mettre une marmite au feu.